

Espagne : Les collectes d'argent pour envoyer des seringues à Cuba augmentent

Image not found or type unknown

Madrid, 5 juin (RHC) Le mouvement étatique de solidarité avec Cuba (MESOC) a annoncé aujourd'hui qu'il a collecté en Espagne 206 mille 280 euros pour acheter environ deux millions et demi de seringues destinées à l'île caribéenne.

L'objectif du MESOC pour le 23 juin est d'arriver à trois millions de seringues pour contribuer à la vaccination massive contre le Covid-19 à Cuba, dans le cadre d'une campagne nommée « Les blocus tuent, ta solidarité sauve des vies »

La source a souligné dans un communiqué ce vendredi que l'objectif devient de plus en plus tangible. Une coupe financière a révélé la possibilité d'acheter à présent deux millions, 475 mille 370 seringues.

Les groupes solidaires espagnols ont indiqué qu'ils espèrent compléter les trois millions de seringues d'ici le 23 juin, date à laquelle des rassemblements dans des centaines de villes de l'Espagne sont prévus pour exiger la levée du blocus des États-Unis contre Cuba.

Les rassemblements auront lieu en même temps que l'Assemblée Générale des Nations Unies, qui votera une résolution appelant une nouvelle fois à la fin du siège économique, commercial et financier contre l'île caribéenne, et à la fin d'une politique qui nuit aux droits de l'homme du peuple cubain.

L'initiative soutient la vaccination entamée à Cuba le 12 mai dans le cadre de l'essai d'intervention sanitaire, et elle compte sur la participation de plus de cent entités, dont des mairies, des syndicats, des organisations de solidarité, des partis et notamment des personnes à titre individuel.

Sodepaz (Solidarité pour le Développement et la Paix), la principale promotrice de la campagne, a souligné que la nation antillaise dispose des préparations produites par ses centres de biotechnologie mais elle manque d'autres éléments nécessaires pour l'immunisation tels que des seringues ou des flacons pour les vaccins.

Ces produits sont monopolisés par quelques entreprises, dont quelques-unes nord-américaines et en raison du blocus, leur vente à l'île caribéenne est interdite, a dénoncé Sodepaz.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/259719-espagne-les-collectes-dargent-pour-envoyer-des-seringues-a-cuba-augmentent>



Radio Habana Cuba